



5 Pièces

103 m<sup>2</sup>

Réf. N-40733

890 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nice Mont Boron, dans une prestigieuse résidence d'un des secteurs les plus prisés de Nice, maison de 103m<sup>2</sup> en duplex. La résidence bénéficie d'une piscine et la villa offre une vue dégagée, du calme, une exposition ouest ainsi qu'une large terrasse et d'un jardin. Elle se compose d'un hall, un double séjour, une cuisine américaine aménagée et équipée, de trois chambres, de deux salles de bains, de placards et de dégagements. Vous avez la possibilité d'acquérir un parking en sous-sol en sus du prix de vente (50 000€). Cette propriété se situe proche des commerces, bus et plage et se trouve à ...

Nice Mont Boron, in a luxury residence of one of the most prestigious areas of Nice, house of 103sqm in duplex. The residence benefits from a swimming pool and the villa offers a clear view, calm, a western exposure as well as a large terrace and a garden. It consists of a hall, a double living room, a fitted and equipped kitchen, three bedrooms, two bathrooms, cupboards and clearances. You have the possibility to acquire a parking in the basement in addition to the sale price (50 000 €). This property is located close to shops, bus and beach and is only 25 minutes from Monaco and the ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

